



Newsletter Kelly-Insel 01/2026

Wieder ist ein ereignisreiches Jahr zu Ende gegangen und wir sind mit neuem Elan in das Jahr 2026 gestartet. Auch technische Probleme in der Geschäftsstelle halten uns dabei nicht auf, nur der zweite Newsletter 2025 konnte dadurch leider nicht zum Jahresende verschickt werden.

Blicken wir noch einmal kurz zurück.

Zum 25. Todestag von Alexandra-Sophia Noack gab unser Vorsitzender Andreas Koch der Stuttgarter Zeitung ein Interview und berichtete über die Entwicklungen unserer Vereinsarbeit von damals bis heute. An dieser Stelle sei erwähnt, dass wir dankbar darüber und auch ein bisschen stolz darauf sind, wie unsere Präventionsarbeit mit den Kelly-Inseln und dem Baustein „Ich sage HALT!“, der in den Schulen zum Tragen kommt, in der Region dazu beitragen konnte, die Sicherheit für Kinder weiter auszubauen. Die Arbeit trägt Früchte und das Interesse an den Kelly-Inseln ist nach wie vor ungebrochen.

Dazu tragen auch unsere ehrenamtlichen Kelly-Beraterinnen und Berater bei, die sich 2025 wieder bei zahlreichen Veranstaltungen, wie beispielsweise dem Stadtteilfest in der Pliensauvorstadt, beim Esslinger Festival für Sicherheit, dem Krautfest in Leinfelden-Echterdingen und vielen anderen Events mit Infoständen und dem begehrten Glücksrad präsentieren konnten. Hierbei wird eine breite Öffentlichkeit erreicht und es findet stets ein reger Austausch rund um das Thema Kelly-Inseln statt.

Durch das Engagement unserer Ehrenamtlichen bleibt unsere Arbeit stets am Laufen. So konnten in Neuffen im letzten Jahr 19 neue Kelly-Insel Anlaufstellen dazugewonnen werden.

Daneben konnten wir unseren Verein bei der Sitzung des Kreisverbandes in Neckartenzlingen vorstellen und stießen dort bei den anwesenden Bürgermeistern aus dem Landkreis Esslingen auf großes Interesse. Im Nachgang zur Sitzung erklärten sich weitere Kommunen im Landkreis bereit, auch Partnerkommune zu werden und das Kelly-Insel Projekt vor Ort umzusetzen. Dies freut uns sehr und wir unterstützen natürlich gerne bei der Umsetzung. Ziel ist es, ein flächendeckendes Netz im gesamten Landkreis Esslingen zu schaffen, für ein kinderfreundliches Miteinander im Rahmen der kommunalen Kriminalprävention.

Auch über den Landkreis hinaus sind wir bekannt. So konnten wir mit Wannweil und Dettenhausen in den Landkreisen Reutlingen und Tübingen neue Partnerkommunen gewinnen und beim „Fachtag gegen sexualisierte Gewalt im Landkreis Reutlingen“ in Münsingen teilnehmen.

Seit Herbst 2025 dürfen wir auch Herzberg am Harz als weitere Partnerkommune begrüßen. Weitere Kommunen haben bereits Interesse bekundet.

Einen ausführlichen Überblick über das Jahr 2025 erhalten Sie wie gewohnt in unserem aktuellen Geschäftsbericht, den Sie demnächst auf unserer Homepage abrufen können.

Ausblick:

In diesem Jahr werden wir unser Netzwerk kontinuierlich erweitern und ausbauen. Am 26.3.2026 findet die Jahreshauptversammlung statt. Bitte schon vormerken. Nähere Infos hierzu folgen auf der Homepage.

Bleibt uns im Nachgang an dieser Stelle nochmals ein dickes DANKESCHÖN auszusprechen! DANK an alle, die uns mit persönlichem Engagement, Ideen und Spenden immer wieder unterstützen und unterstützt haben. Ohne Sie, wäre unser Tun nicht möglich. Dieses konstruktive Miteinander motiviert uns, auch weiterhin mit neuen Ideen und viel Engagement, als kriminalpräventiver Verein wahrgenommen zu werden und uns für die Kommunale Kriminalprävention stark zu machen.

Lassen Sie uns auch im neuen Jahr zusammenstehen und uns gemeinsam unseren Zielen widmen.

Der kriminalpräventive Verein Kelly-Insel:

Kelly-Insel e. V. Filderstadt ist ein gemeinnütziger kriminalpräventiver Verein, der sich insbesondere für eine kinderfreundliche Gesellschaft zum Schutz von Kindern und Jugendlichen einsetzt aber auch die allgemeine kommunale Kriminalprävention zum Ziel hat. Unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten erhielt die Kelly-Insel Initiative im Jahr 2005 den Deutschen Förderpreis für Kriminalprävention. Kelly-Insel ist ein Konzept der Kommunalen Kriminalprävention.

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung:

Kelly-Insel e.V.

Geschäftsstelle: Telefonisch erreichbar mittwochs von 10.00 - 12.00 Uhr

Frau Katrin Binsch

Rathausplatz 1, 70794 Filderstadt

Tel.: 07158 / 90 45 14

E-Mail: info@kelly-insel.de

www.kelly-insel.de

Bitte folgt uns gerne auch auf Facebook unter: https://www.facebook.com/kelly.insel/?locale=de_DE

Spenden:

Wir freuen uns über jede Spende. Gerne stellen wir eine Spendenbescheinigung ab 100,- EUR für Sie aus.

Sie erhalten den Newsletter etwa zweimal im Jahr. Wenn Sie den Newsletter abbestellen möchten, reicht eine kurze E-Mail an uns.